



おたより



# R7.7月号

うだるような暑さが続いていますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？さて、7月ということで、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まりました。夏休みとおうことで、どねみでも子どもたちに楽しんでもらえるようなイベントを用意してあります。子どもたちにとって楽しい夏休みになるといいです。

## スイカ割りを行いました



夏といえばスイカということで、今年も高齢者の方と合同で子どもたち大興奮のスイカ割りを行いました。目隠ししながら、みんな思いっきりふっていたのですが、今年のスイカはひらいのスイカということもあり、なかなか割れず、上級生たちに頑張ってもらい、何とか割ることができました。とっても大きくて甘いスイカだったので、子どもたちもおいしそうに食べてくれていました。



## 電車体験に行ってきました！！

御殿場駅、富士岡駅間を小学生組、小学生高学年組に分かれて、電車体験に行ってきました。みんな上手に乗れたかな😊



## 製作物の製作

今回は、夏ということで、夏をイメージした製作をやってみました。どれも、夏らしくてとっても素敵なものができあがりしました。

虹色うろこ魚



手作りうちわ



## 実験レクリエーション



## ゲームレクリエーション

今回は、子どもたちが白熱してできるゲームレクリエーションを行ってみました。ひっくり返し競争は各チームに分かれて行うのですが、みんな夢中で遊んでいました。



今回は、ペットボトルとボディソープを使ってのレクリエーションです。ペットボトルにハンドタオルをかぶせ、ボディソープでつけて吹くと、果たしてどうなるでしょうか？



## 調理実習

今回の調理実習は、夏という事で冷やし中華と、野菜をいっぱい食べれるサラダうどん、そして、どれみ畑の野菜を使った野菜カレーです。みんなおいしく食べれたかな？



サラダうどん



カレーライス



冷し中華

